

Gemeinderat von Zürich

27.06.01

Postulat

von Dr. Bernhard im Oberdorf (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob mit einer verstärkten Kontrolle die private Plakatierung in geordnete Bahnen gelenkt werden kann und ob im Gegenzug in der Stadt vermehrt Plakatiermöglichkeiten in Form von Säulen oder ähnlichen Vorrichtungen zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

In der Praxis zeigt es sich, dass bei der privaten Plakatierung ein eigentlicher Wildwuchs herrscht und oft jede erdenkliche Freifläche wie Hauswände, Mauern und dergleichen für das Anbringen von Plakaten missbraucht wird. Diesem Wildwuchs ist Einhalt zu gebieten.

